
Paragrafenreiter

Der Paragrafenreiter weiß immer ganz genau, was erlaubt ist und was nicht. Er ist ein Gesetzeshüter. Dabei ist er meist weder Richter noch Polizist.

Der Paragrafenreiter nimmt es ganz genau. Die Paragrafen des Gesetzes sind ihm unglaublich wichtig. Er ist ein Bürokrat und Besserwisser. Und er achtet ganz genau darauf, dass seine Mitmenschen sich ebenso wie er an die Buchstaben des Gesetzes halten. Glas in die Mülltonne werfen? Für den Paragrafenreiter ein großes Verbrechen. Grillen bei offenem Feuer im Park? Sie müssen mit einer Anzeige rechnen! Bei Rot über die Ampel gehen, selbst wenn kein Auto in der Nähe ist? Der Paragrafenreiter wird Sie auf Ihr unerlaubtes Verhalten hinweisen. Was aber macht er selbst als Autofahrer, wenn ein Fußgänger bei roter Ampel über die Straße läuft? Gut möglich, dass er dann einfach weiterfährt, denn schließlich hat er ja Grün!

Autorin: Raphaela Häuser